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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe der Immunperoxidase-Technik unter Verwendung monoklonaler Antikörper wurden die Ejakulate von 20 infertilen und 15 fertilen Männern auf das Vorhandensein von Lymphozytensubpopulationen und Aktivitätsmarkern untersucht, um weitere Erkenntnisse über die Schleimhautimmunität des männlichen Genitaltraktes auf zellulärer Ebene zu erhalten. Die Ergebnisse zeigten, dass bei den T-Helfer (CD4)-, den T-Suppressor (CD8)-, B-(CD19) und den Natürlichen Killer-Zellen (CD57) nur geringe Differenzen zwischen beiden Gruppen nachweisbar waren. Die Zahl der Monozyten (CD14), aktivierten T- und B-Zellen und Makrophagen (CD25), LCA-positiven (CD45) und der HLA-DR- positiven Zellen war auffallend erhöht bei den fertilen Männern. Es wurde festgestellt, dass die Zahl der NK-Zellen (CD57) mit der Mykoplasmeninfektion korrelierte, und die B-Zellen (CD19) korrelierten mit dem Testosteronspiegel. Ein erhöhter Testosteronspiegel scheint die zelluläre Immunität zu verbessern. Infertile Männer haben eine veränderte Schleimhautimmunität und eine höhere Rate an Genitalinfektionen.


      
        
Abstract

        
Using the immunoperoxidase technique with monoclonal antibodies the ejaculates of 20 infertile and 15 fertile men were examined for lymphocyte subsets and activation markers to know more about the cellular mucosal immunity in the male genital tract. The results have shown that there are small differences of T-helper (CD4), T-suppressor (CD8), B- (CD19) and Natural Killer cells (CD57) between both groups. The number of monocytes (CD14), activated T- and B-cells and macrophages (CD25), the LCA-positive cells (CD45) and the HLA-DR-positive cells were remarkably increased in fertile patients. It has been established that the number of NK-cells (CD57) correlated with mycoplasma infection and the B-cells (CD19) correlated with the testosterone level. It seems that the increased testosterone value improved the cellular immunity. Infertile men have a disturbed mucosal immunity and a higher rate of genital infections.
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